

15.03.2016

- [Jugendregionalliga](#)
- [Jugendverbandsliga](#)
- [U20-Jugendmannschaft](#)
- [U20-Jugendmannschaft 2](#)

Saisonende der Jugendmannschaften

Bericht von Dennis Aengenheister:

Am vergangenen Wochenende ging die Saison der Jugendmannschaften erstmal offiziell zu Ende. Nur für die 2. Mannschaft könnte es eventuell noch ein Relegationsspiel geben. Beide Mannschaften hatten für die Saison nicht die Ambitionen, um den Aufstieg kämpfen zu wollen. So hieß das Ziel der Saison Klassenerhalt und Spaß haben. Der Spaßfaktor war aber nicht immer auf dem höchsten Level. Durch fehlende Spieler in der 1. Mannschaft wurden einige mögliche Punkte liegen gelassen und um die Chancen für die 2. Mannschaft zu bewahren, war es mit der Ersatzstellung schwierig. Trotzdem war der Klassenerhalt für die erste Mannschaft kein Problem. Sie sind mit 15 Punkten, punktgleich mit dem 2., auf den 4. Platz gekommen.

Die 2. Mannschaft hatte vielleicht den etwas größeren Spaßfaktor durch größere Überraschungen. Wir gingen mit der 2. Mannschaft als möglicher Abstiegs kandidat ins Rennen. Den schwierigsten Part hatte Maurice Kewitsch. In der Regel hatten seine Gegner 700 bis über 1000 DWZ-Punkte mehr auf dem Konto. Vielen Dank an Maurice, dass er sich dieser Übermacht gestellt hat. Resultat der Saison ist ein 6. Platz und ein Unentschieden gegen den Meister und Aufsteiger. Es könnte noch zu einem Relegationsspiel gegen den gleichplatzierten der anderen Verbandsligagruppe kommen, wo wir dann das erste Mal in dieser Saison als Favorit ins Spiel gehen würden. Wenn das Spiel trotzdem verloren geht, sind wir dennoch nicht abgestiegen, da normalerweise nicht genügend Mannschaften aus den Bezirken aufsteigen wollen.

Obwohl beide Mannschaften nicht mehr als den Klassenerhalt schaffen werden, sind beide Mannschaften spielerisch nicht stehen geblieben. In der 1. Mannschaft machen die meisten Spieler ein DWZ-Plus. Hier hat Justus Wiegiersma erstmals die 1500er-Hürde geschafft (neue DWZ 1530). Kevin Verfürth beendet die Saison ohne Verlustpartie. In der 2. Mannschaft hatten die Spieler die Chance „Hier!“ zu rufen, wenn sie zeigen wollen, dass sie sich verbessert haben. Und in der Saison war das „Hier!“ gut zu hören. Elyse Habersetzer hat gezeigt, je stärker der Gegner desto stärker spielte sie, was dazu führt, dass sie nächste Saison als Stammspielerin der 1. Mannschaft auftreten wird. Maurice Kewitsch gewann leider nur eine Partie, aber macht dadurch ein Plus von 68 DWZ-Punkten. Ohne Verlustpartien beendeten Adrian Habersetzer, Laurens van Haaren und Joussef Habib die Saison. Für Laurens van Haaren sind Mannschaftskämpfe anscheinend die Liebsten. Er spielt bisher bei den Jugendlichen, wie auch bei den

Erwachsenen, ohne eine Partie zu verlieren. In der Jugend ist das Resultat ein DWZ-Plus von 238 Punkten. Neu dabei waren Gökhan Balli und Joussef Habib, die sich Beide gut geschlagen haben.

Letztlich war es eine erfolgreiche Saison für die Jugendmannschaften.

- [U20 Jugendmannschaft I 2015/16](#)
- [U20 Jugendmannschaft II 2015/16](#)